



POLÍTICA DE NUSD DE CALIFICACIÓN PARA ESTUDIANTES SECUNDARIOS REVISADA

Visión: NUSD proporcionará una experiencia de aprendizaje innovadora y personalizada para cada estudiante en un ambiente comprensivo y de apoyo para desarrollar el conocimiento y las habilidades necesarias para ser ciudadanos exitosos y productivos.

Valores: Innovación, Equidad, Atención, Inclusión, Colaboración

Con la equidad y la colaboración como nuestros principios rectores, NUSD participó en los esfuerzos para revisar la política de calificación de Crédito / Sin crédito de primavera de 2020 para estudiantes de secundaria. El 5 de mayo de 2020, el Distrito Escolar Unificado de Novato adoptó una política revisada de calificación COVID-19 para estudiantes de secundaria (grados 6-12) para el segundo semestre 2019-2020. Los estudiantes tienen dos opciones para elegir.

Tabla de opciones de calificación

Opción 1 Calificaciones de 13 de marzo	Opción 2 Crédito/Incompleto
Solicite los calificaciones del 13 de marzo como finales del semestre	Solicitar crédito/incompleto para el semestre
Para los estudiantes que obtuvieron una nota de F en el 13 de marzo de 2020 Si un el estudiante tiene una nota de F el 13 de marzo de 2020, y puede obtener una calificación aprobatoria (calificación o crédito) antes del final del semestre, esta calificación se informará en la transcripción final.	



<p>Resultado: Todas las calificaciones obtenidas el 13 de marzo de 2020 se informan como la calificación final en la transcripción del segundo semestre de 2019-2020. El GPA general incluirá calificaciones de letras del segundo semestre de 2019-2020.</p>	<p>Resultado: Todos los cursos que un estudiante haya obtenido una calificación aprobatoria (A, B, C, D) * se informarán como crédito en la transcripción final. Cualquier estudiante que obtuvo una F el 13 de marzo de 2020 que no avanza a una calificación aprobatoria al final del semestre recibirá un Incompleto. El GPA general no incluirá crédito e incompleto</p> <p>* Tenga en cuenta que NUSD interpreta que el Departamento de Educación del Estado de California "se considera inofensivo" en el sentido de que ningún estudiante que apruebe un curso el 03/13/20 puede recibir nada menos que "Crédito".</p>
<p>Justificación: Los estudiantes con clases AP o todo notas de A, podrían verse perjudicados si no se informa su calificación.</p>	<p>Justificación: los estudiantes podrán informar la finalización de los cursos A-G sin informar su calificación. En lugar de reprobar a los estudiantes, un Incompleto le dará a un estudiante el verano y las primeras 3 semanas del semestre de otoño 2020-2021 para aprobar el curso. Si un estudiante no puede lograr una calificación aprobatoria dentro de esta ventana, la calificación Incompleta se convierte en Sin crédito.</p>
<p>Quién se beneficia más: Los estudiantes con calificaciones altas el 13 de marzo de 2020. Esto permite que los estudiantes de alto rendimiento conserven su posición alta ya que las calificaciones afectarán su GPA acumulativo.</p>	<p>¿Quién se beneficia más? Estudiantes con calificaciones medias a bajas el 13 de marzo de 2020, que podrían haber recibido una calificación aún más baja debido a los graves desafíos durante el aprendizaje a distancia. Esto podría evitar que las bajas calificaciones afecten la posición de un estudiante ya que las</p>



	calificaciones no afectan el GPA.
--	-----------------------------------

Clarificaciones

- NUSD usará estos modelos con el objetivo de proteger a quienes lo necesitan, mientras incentiva a los estudiantes a trabajar.
- Los maestros continuarán calificando como lo hicieron antes del cierre de la escuela. Las calificaciones se utilizarán para determinar el mejor modelo para el estudiante y para futuras colocaciones de estudiantes.
- Los estudiantes tendrán la oportunidad de informar a NUSD de su interés para elegir su 13 de marzo de 2020 en lugar de Crédito / Incompleto. Los estudiantes y las familias pronto recibirá una comunicación desde director o al consejero de su escuela sobre la elección de una calificación.
- Los maestros están en proceso de asegurarse de que las calificaciones del 13 de marzo de 2020 sean precisas y estén actualizadas.
- Las calificaciones revisadas por los maestros y finales del 13 de marzo de 2020 se publicarán en Aeries antes del 22 de mayo de 2020.

Preguntas más Frecuentes:

¿Cómo notifico a la escuela mi selección de notas vs. Crédito/ Sin crédito?

Los estudiantes tendrán la oportunidad de informar al NUSD de su interés para elegir sus calificaciones del 13 de marzo de 2020 en lugar de Crédito/Incompleto. Pronto, los estudiantes y las familias recibirán comunicación del director o consejero de su escuela sobre la elección de la calificación.

Why not just use one model?

NUSD siente que es importante darles a los estudiantes opciones y la oportunidad de informar un GPA que refleje sus logros académicos para el segundo semestre.

¿Por qué NUSD eligió revisar crédito/no crédito?

NUSD cree que un modelo de crédito/sin crédito dañaría el GPA de algunos estudiantes y, al hacerlo, dañaría sus solicitudes universitarias.

Los sistemas UC y CSU han enviado un mensaje de que verán una marca de crédito como neutral, pero nos preocupa que incluso una calificación neutral pueda perjudicar a



nuestros mejores estudiantes si compiten con estudiantes de otros distritos que recibieron una A en una clase AP. Tampoco no está claro cómo las universidades fuera de UC y CSU verán una marca de crédito. "Mantenerse inofensivo" es una directriz que se aplica a todos los estudiantes, incluidos aquellos que compiten para ingresar a las mejores universidades.

¿Qué tiene de malo tener calificaciones para todo?

Continuar proporcionando calificaciones durante el cierre de la escuela no protege a aquellos que se son afectados negativamente por el aprendizaje a distancia.

¿Cómo impacta esta solución en la motivación del estudiante?

La motivación de los estudiantes es un desafío en los sistemas escolares de nuestro país durante este momento difícil. Para algunos, fue un desafío antes de recomendar un modelo de crédito/sin crédito, y continuó después de que tomamos esa decisión. Algunos estudiantes estarán disgustados por esta decisión. Esperamos que después de procesar sus emociones, los estudiantes vuelvan a comprometerse con su aprendizaje y recuerden que no solo vamos a la escuela para obtener calificaciones. Los estudiantes, los maestros y las familias desempeñarán un parte importante para mantener la motivación en el futuro.

¿Esto significa que ya no necesitan estudiar?

Esto sería un error. El aprendizaje es una progresión. Continuamos manteniendo calificaciones de responsabilidad interna y colocaciones futuras. Más allá de esto, los cursos del próximo año se basan en el aprendizaje de este año. La falta de acceso a las oportunidades de aprendizaje afectará negativamente el rendimiento futuro. Además, hay un beneficio en cambiar el pensamiento de uno de aprender de hacerlo solo por un calificación a hacerlo por el simple hecho de aprender.

Esto es confuso. ¿Cómo decido qué modelo de calificación es mejor para mi hijo?

Para la mayoría de los estudiantes, la mejor opción probablemente será elegir el modelo de calificación. Anticipamos que cualquier estudiante con una nota de D o F el 13 de marzo de 2020, será mejor atendido seleccionando el modelo de crédito/incompleto. Al final, los estudiantes y sus familias decidirán qué modelo de calificación usar.

Por favor consulte la tabla de opciones de calificación para obtener una explicación detallada del modelo que el alumno probablemente elegirá. En cada caso, recomendamos calcular el impacto del GPA acumulativo, como la guía más importante.



La guía College Wise es un recurso valioso en esta decisión. Su consejo específico se puede encontrar aquí: [College Wise Guide](#).

¿Qué hago si mi escuela me permite optar por la calificación de crédito/sin crédito (aprobado/reprobado)?

Collegewise está al tanto de algunas escuelas secundarias en las que esto es ahora una opción: optar por una calificación de letra o por aprobar / reprobado. Si ese es el caso, esta es nuestra respuesta sincera: debe optar por la calificación de letras con las siguientes advertencias: si tiene problemas con la conectividad a Internet o un impedimento tecnológico, un problema de salud mental o una situación familiar significativa que está afectando su capacidad para hacer el trabajo escolar, debe sentirse absolutamente bien al elegir Aprobado/No Aprobado. Y podrá transmitir eso en un contexto más amplio en sus aplicaciones eventuales (generalmente hay espacio en la mayoría de las aplicaciones para estos detalles exactos).

Pero, para aquellos estudiantes que no tienen tales impedimentos, consideraríamos esta opción como algo de lo que está optando, como si un consejero de admisiones le preguntará por qué usted eligió no tener calificaciones este trimestre, ¿qué diría? Si no tiene una de esas razones que sugerimos anteriormente, nuestro consejo sería seguir con la calificación. Y todo esto vuelve al contexto: si un distrito toma esta decisión, las oficinas de admisiones lo leerán de manera uniforme. Pero si un individuo toma esta decisión, las universidades querrán comprender el razonamiento del individuo para hacerlo.

¿Cómo se calcula el GPA?

Aquí hay algunos enlaces de apoyo y fórmulas de cálculo de GPA:

[High School GPA Calculation tool](#) Cálculo de GPA de secundaria

[UC GPA Calculation formula](#) Fórmula de cálculo de GPA para sistema de Universidad de California (UC)

[CSU GPA Calculation formula](#) Fórmula de cálculo de GPA para Universidad Estatal de California (CSU)

Es importante consultar con los consejeros de admisión de cada universidad para claridad. Su consejero de la escuela secundaria también puede aconsejar. Tenga en cuenta que la mayoría de las universidades recalibran los GPA locales de un estudiante y eliminan los "infladores" de GPA diseñados por el distrito (como los cursos locales de



Honores), y solo otorgan aumentos de calificaciones para cursos Colocación Avanzada o universitarios.

¿Y los deportes?

Opción 1 (Notas): Los estudiantes que elijan calificaciones tendrán los mismos requisitos de elegibilidad que rigen los deportes MCAL/NCS.

Opción 2 (CR/INC): Los estudiantes que obtienen crédito en todas las clases serán elegibles para los deportes de otoño. Los estudiantes que obtengan un Incompleto deberán completar sus cursos antes del viernes 11 de septiembre de 2020 para ser elegibles para los deportes de otoño. Los estudiantes que no puedan cumplir con este requisito se reunirán individualmente con el Director Atlético de la escuela para determinar la elegibilidad.

¿Las calificaciones seguirán estando disponibles en Aeries?

Sí, los maestros continuarán calificando e ingresando calificaciones en AERIES. Los maestros registrarán las calificaciones finales del estudiante de acuerdo con la elección del estudiante de calificaciones o Crédito o Incompleto.

Consejeros de Novato High

Oscar Galdamez Ogaldamez@nUSD.org

Debra S. Hagan Dhagan@nus.org

Anna McGee Amcgee@nUSD.org

Marie McMahan Mmcmahan@nUSD.org

Nonie Reyes Nreyes@NUSD.org

Consejeros de San Marin

Caroline Hoj Choj@nUSD.org

Jim Hu JHu@nUSD.org

Laura Triantafyllos Ltriantafyllos@nUSD.org



Consejeros de Marin Oaks and NOVA

Roxanne Edwards Georges redwardsgeorges@nUSD.org

Decano de Estudiantes San Jose Escuela Intermedio

Dan Curtaz dcurtaz@nUSD.org

Decano de Estudiantes Sinaloa Escuela Intermedio

Joanne Topp Golden jtopp@nUSD.org

Decano de Estudiantes Hamilton Escuela Intermedio

Kim Duncan kduncan@nUSD.org

Si un estudiante elige calificaciones, y una de esas calificaciones es una nota de F, ¿pueden elevar eso al crédito o se quedan con la calificación de F?

Sí, los estudiantes podrán elevar esa calificación. Si bien cada caso es único, es muy probable que solo puedan elevarlo a una nota de D.

Mi hijo no hará el trabajo si no está calificado. ¿Por qué no calificas el trabajo?

Los maestros, los padres y los estudiantes tienen parte en la motivación. NUSD ha desarrollado un sistema que continúa aprendiendo y evaluando el rendimiento, pero también tiene en cuenta las diversas situaciones de nuestros estudiantes. No todos nuestros estudiantes tienen dispositivos o acceso a internet. No todos los estudiantes reciben las intervenciones requeridas. Aún más estudiantes están enfrentando con varios otros factores que limitan su capacidad de desempeño de una manera consistente con sus habilidades y desempeño pasado. Creemos que es importante que los estudiantes continúen aprendiendo y reciban comentarios de sus maestros, pero para dar calificaciones tendrá un impacto negativo en nuestros estudiantes más necesitados. Si su hijo no recibe comentarios sobre las tareas enviadas, por favor envíe un correo electrónico al maestro de su hijo para solicitar una llamada telefónica para hablar sobre sus preocupaciones.